

UCAPAN TERIMAKASIH

Dengan rendah hati dan penuh rasa syukur, kami ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan dan bimbingan dalam perjalanan menuju penyelesaian tugas akhir kami. Tanpa bantuan dan dorongan dari setiap individu yang berperan dalam perjalanan ini, pencapaian ini tidak akan mungkin terwujud.

Pertama-tama, terima kasih kepada Bapak Muhammad Hablul Barri, Dosen Pembimbing 1 kami. Terima kasih atas kesabaran, pemahaman, dan bimbingan yang luar biasa sepanjang penulisan tugas akhir ini. Ilmu dan arahan Bapak sangat berharga bagi perkembangan kami. Terima kasih juga kepada Bapak Hilman Tresna Sania Putra, Dosen Pembimbing 2 kami, atas kontribusi, saran, dan waktunya yang telah diberikan untuk memandu kami dalam penyelesaian tugas akhir ini.

Kami juga ingin menyampaikan terima kasih kepada Ibu Istiqomah dan Ibu Husneni Mukhtar, Dosen yang telah mengampu mata kuliah proposal dan tugas akhir. Pembelajaran yang kami terima dari Ibu berperan sangat besar dalam membentuk pemahaman kami tentang penelitian ini. Tak lupa, terima kasih kepada Ibu Desri Kristina Silalahi dan Ibu Wahmisari Priharti, Dosen Penguji, atas kesempatan untuk memperluas pandangan kami melalui proses ujian tugas akhir. Saran dan pertanyaan mereka sangat berharga. Kepada Bapak Basuki Rahmat, Dosen Wali, terima kasih atas dukungan moral dan nasihat yang diberikan selama studi kami. Anda telah membantu kami melewati banyak kendala.

Kami juga ingin mengucapkan terima kasih kepada keluarga yang selalu mendukung dan memotivasi dalam segala hal. Terima kasih atas cinta dan pengorbanan tanpa batas. Terakhir, tetapi tidak kalah pentingnya, terima kasih kepada semua teman-teman yang selalu ada untuk kami, mendukung, dan berbagi tawa selama perjalanan ini. Kalian adalah bagian berharga dari pengalaman kuliah kami.

Kami menyadari bahwa daftar ini tidak mencakup semua yang telah memberikan dukungan dan inspirasi, tetapi tolong ketahui bahwa setiap sumbangan, bahkan yang kecil sekalipun, sangat dihargai. Semua orang yang telah berkontribusi dalam membuat tugas akhir ini menjadi kenyataan. Terima kasih sekali lagi kepada semua yang terlibat dalam perjalanan ini. Semoga kita semua terus berkembang dan sukses dalam masa depan. Terima kasih.